

Berlin, den 07.12.2018

Zensur, Bespitzelung, Denunziation à la DDR – Soll so unsere Zukunft aussehen?

Zensur, Bespitzelung, Denunziation, Indoktrinierung – sollen das die neuen „Tugenden“ und Anforderungen in unserer Gesellschaft werden?

Sollen wir zukünftig allesamt im ideologischen Gleichschritt marschieren? Soll politische Opposition kontrolliert werden wie einst in der DDR?



Fotocredit: SPD Berlin/Joachim Gern [CC BY 4.0], via Wikimedia Commons

Immer stärker werden die Zügel angezogen, wenn es um die Zensur von politischen Meinungsäußerungen geht. Jüngstes Beispiel ist die „Schnüffel-Fibel“: Wegen der öffentlichen Förderung der Kita-Broschüre „Ene mene

muh – und raus bist du“ wird die Bundesfamilienministerin von Politikern und Medien scharf angegriffen. Die Affäre um die kritisierte Handreichung für Erzieher fügt dem Image der SPD-Vorzeigefrau den ersten großen Riss zu. Warum muss sich die Bundesregierung auch hinter die Aktionen von Zensur-NGOs stellen? **Familienministerin im Kreuzfeuer der Kritik.**

Worum geht es dort? Unter dem Deckmantel der „Demokratiebildung“ für Vorschul- und Kleinkinder (!) werden Erziehern Tipps gegeben, wie sie Kinder aus angeblich „völkischen“ oder „rechtspopulistischen“ Familien erkennen und deren

Eltern unter Druck setzen können. Die politische Instrumentalisierung der Kinderbetreuung ist ein Skandal und ein Anschlag auf das im Grundgesetz garantierte Elternrecht: **Amoklauf gegen Meinungsfreiheit und Elternrechte.**



Foto: Youtube (Screenshot)

Zensur scheint derzeit die einzige Antwort der Regierung auf die Unzufriedenheit der Bevölkerung zu sein. Dass die Bürger unzufrieden, ja sogar zunehmend zornig sind, hat jüngst eine Studie des

Verfassungsschutzes bestätigt: **Verfassungsschutz-Studie warnt vor wachsendem Unmut im Volk.**

Es gibt einen einfachen Weg, Druck aus dem Kessel unserer Gesellschaft zu lassen: Wir brauchen eine offene Debatte ohne Redeverbote und eine Politik, die die Bürger an den wichtigen Entscheidungen teilhaben lässt. Die jetzige Situation ist das Resultat einer elitären Politik, die die Bedürfnisse der Bürger ignoriert. Damit muss Schluss sein.

<p>Werden Sie Unterstützer der Freien Welt. Jeder Euro hilft! Herzlichen Dank.</p>  <p>DIE FREIE WELT Die Internet- & Blogzeitung für die Zivilgesellschaft</p>	<p>Bitte unterstützen Sie die Freie Welt mit Ihrer Spende, damit wir weiter unabhängig berichten könnten.</p> <p>Herzlichen Dank! Jetzt hier spenden</p>
--	--

Weitere wichtige Artikel dieser Woche



Foto: Danmarks Tekniske Universitet

Verschärfte Regeln gegen Asylmissbrauch
Dänemark will abgelehnte Asylbewerber auf Ostseeinsel unterbringen



Foto: Guy Wolff / Eglise catholique à Luxembourg [CC BY 3.0], via Wikimedia Commons / Ausschnitt

EU-Bischöfe wollen Globalen Pakt
Katholische Bischöfe fordern von den EU-Staaten, den UNO-Migrationspakt zu unterstützen

UMFRAGE

Gelbwesten-Proteste in Frankreich und Belgien: Hat die Steuer-Belastung der europäischen Bürger durch den Staat die Grenze überschritten?



Foto: Screenshot YouTube

Bitte nehmen Sie an unserer Umfrage teil: **Gelbwesten-Proteste in Frankreich und Belgien: Hat die Steuer-Belastung der europäischen Bürger durch den Staat die Grenze überschritten?**



Foto: Pixabay

Das wahre Gesicht der Jusos ist unmenschlich und radikal
SPD-Jugendorganisation fordert die legale Tötung von Ungeborenen bis zur Geburt



Foto: Deutscher Bundestag / Achim Meide

Über dreistellige Millionensumme für Berater keinen Überblick
Ursula von der Leyen droht Untersuchungsausschuss



Foto: Alexander von Schönburg, Piper-Verlag

Ritterliche Revolte
Warum das umstürzlerische Buch eines katholischen Adligen auf jeden Gabentisch gehört



Foto: Abgeordneten-Check

Neue Kampagne der »Initiative Familienschutz«
Neue Kampagne gegen Indoktrinierung an Schulen und Kindergärten gestartet



von Vera Lengsfeld
zu Person und Archiv - Webseite - Mail schicken

Unser Blog der Woche: von Vera Lengsfeld: [Die Nazimethoden des Zentrums für politische Säuberungen](#)

IM FOKUS

Unser aktueller Themen-Fokus: [Sind Merkel und Macron mit ihrer EU-Politik gescheitert?](#)



Sven von Storch
Herausgeber der Freien Welt

Mit herzlichen Grüßen aus Berlin,
Ihr

P.S.: Bitte unterstützen Sie uns mit Ihrer **Spende**, damit wir noch mehr Bürger über die politischen Entwicklungen in unserem Lande aufklären können. 15, 20, 25 oder ...

Euro. Jeder Betrag hilft. Vielen Dank.

[Jetzt hier spenden](#)

Die Zivile Koalition e.V., Zionskirchstr. 3, 10119 Berlin, weist ausdrücklich darauf hin, dass derzeit keine Spendenbescheinigungen (Zuwendungsbestätigungen) ausgestellt werden können, da die Finanzverwaltung Berlin beabsichtigt, die Gemeinnützigkeit unseres Vereins für bestimmte Jahre abzuerkennen.



Spende per Paypal



Spende per Sepa-Lastschrift



[Zivile Koalition](#)
[Freie Welt - Für die Zivilgesellschaft](#)
[Beatrix von Storch](#)



[Beatrix von Storch bei Twitter](#)

Zivile Koalition e. V. | - Redaktion Freie Welt - | Zionskirchstr. 3 | 10119 Berlin

Tel. 0 30 - 88 00 13 98 | Fax. 030 - 34 70 62 64

Spendenkonto DE38 1005 0000 0190 4569 30 BIC BELADEVB33XXX

www.zivilekoalition.de

Von **allen Newslettern** der Zivilen Koalition [abmelden](#).
Vom **Newsletter der Freien Welt** [abmelden](#).

Diese Nachricht an einen Freund [weiterleiten](#).